

Musik machen und Spaß haben

Jugendkapelle des Musikvereins Sankt Mang

Musik ist in unserer Tradition und im Allgäu fest verankert – dass auch der Nachwuchs schon früh damit in Berührung kommt, dafür sorgen die zahlreichen Musikvereine im Allgäu, so wie der Musikverein Sankt Mang (MStM).

Freitagabend, Musikheim des MStM – Stimmengewirr, Lachen, Anweisungen des Dirigenten und natürlich schwungvolle Musik sind in dem Proberaum zu hören: Die Jugendkapelle des MStM übt. Zwischen 25 und 30 Musiker zählt die Jugendgruppe, dabei sind fast alle Instrumente

vertreten, vom Schlagzeug über Tuba und Posaune bis hin zu Saxophon, Klarinette und Querflöte ist jedes Register besetzt. Unter der Leitung von Dirigent Wolfgang Fiedler studieren die Jugendlichen das ganze Jahr über verschiedene Stücke ein, die dann auch vor Publikum aufgeführt werden – beim Jahreskonzert, dem ersten Maifest oder auch auf dem Weihnachtsmarkt.

Doch der Musikverein Sankt Mang hat nicht nur eine eigene Jugendgruppe, die zusammen musiziert, hier wird auch ausgebildet – und zwar



Foto: Martina Diekmann

auf allen Instrumenten. Verschiedene Ausbilder vermitteln den Schülern im Einzel- oder Gruppenunterricht theoretisches und praktisches Musikwissen sowie das Spielen auf dem jeweiligen Instrument. In der Regel können die jungen Musiker bereits nach dem ersten Ausbildungsjahr in der Jugendkapelle mitspielen, nach drei Jahren und einer bestandenen Prüfung für das Leistungsabzeichen in Bronze kann dann der Wechsel ins große Orchester erfolgen.

Natürlich steht die Musik im Vordergrund, allerdings ist die Gemeinschaft und das „Miteinander“ ein wichtiger Teil der Jugendausbildung im MStM. So stehen auch regelmäßig gemeinsame Aktionen sowie jedes Jahr ein größerer Ausflug an. Im vergangenen Jahr ging es zum Beispiel in den Europapark nach Rust und auch in diesem

Jahr findet wieder ein toller Ausflug statt. So erlernen die Jugendlichen nicht nur ein Instrument und musikalisches Wissen und Können, sondern finden auch Freunde und Halt in einer Gruppe.

Besonders, da in der heutigen Zeit bereits Schüler oft unter einem hohen Alltagsdruck leiden, kann das Musizieren in einem Verein der perfekte Ausgleich zu Schule und anderen Verpflichtungen sein. „Bei uns sollen die Kids einfach Spaß haben, sowohl an der Musik und dem Erlernen eines Instruments, als auch an den gemeinsamen Aktivitäten, wie Konzerten, Auftritten oder Ausflügen“, so Jugendleiter Philipp Müller. (chr)

Weitere Infos rund um den MV Sankt Mang gibt es auch im Internet unter www.mstm.de.

...bestens versorgt!

apotheker im oberösch

St. Mang/Ludwigshöhe · Im Oberösch 2
Telefon 08 31/6 15 15 · info@oberoesch-apo.de

Wir sind Ihre Apotheke vor Ort...

- ✂ Arzneimittel
- ✂ Kompressionsstrümpfe
- ✂ Homöopathie und Schüsslersalze
- ✂ Kosmetik
- ✂ Heil- und Arzneitees
- ✂ Und jeden Monat tolle Angebote
- ✂ Inkontinenzversorgung
- ... wir kümmern uns um Sie!

